
GABINETE DO VEREADOR

REQUERiMENTO N° 141 / 2025

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
informe sobre a existencia de campanhas, projetos ou agoes educativas no 
municipio relacionadas ao uso de cigarros eletronicos nas escolas municipals. 
Considerando a crescente utilizagao do uso entre os jovens, especialmente no 
ambiente escolar, e aos riscos a saude associados a essa pratica, solicito 1. 
Existe campanha ou agao educativa nas escolas municipals? 2. Caso 
afirmativo, quais sao os objetivos e a metodologia utilizada? 3. Se nao houver, 
ha previsao para a implementagao de tal campanha?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que o uso de cigarros 
eletronicos entre os jovens tern se tornado uma preocupagao crescente em 
varias partes do mundo, e e fundamental que estrategias sejam implementadas 
para combater esse comportamento. Alem disso, e importante destacar que, ao 
realizar palestras, estamos criando urn ambiente de dialogo e reflexao, onde os 
jovens podem expressar suas duvidas e preocupagoes.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 27 de Margo de 2.025.
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Vereador
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